## Jahres Bericht der Jugendfeuerwehr Villmar für das Jahr 2021

Ich begrüße die Versammlung,

Leider hat uns auch im vergangen Jahr Corona noch hart getroffen, was den Übungsbetrieb der Jugendfeuerwehr betrifft.

Somit vielen die üblichen Termine wie das Einsammeln der ausgedienten Weihnachtbäume leider aus. Dies wurde durch eine Abgabestelle seitens der gemeinde kompensiert.

Im Winter und Frühjahr viel bis auf die ein oder andere Onlineübung auch die Jugendfeuerwehr aus. Mitte Juni durften wir dann aufgrund der Stabilen Infektionszahlen auch wieder mit den Übungen beginne. Natürlich alles unter den Auflagen eines Hygienekonzeptes.

Den Sommer und Herbst über brachten wir den Kindern und Jugendlichen bei praktischen Übungen den feuerwehrtechchnischen Dienst näher.

Die Situation änderte sich leider anfang Dezember wieder so, dass wir den Übungsbetrieb wieder einstellen mussten.

Was die Mitglieder der Jugendfeuerwehr angeht machte sich Corona leider auch negativ bemerkbar. Somit mussten wir 2021 leider 6 Austritte verzeichen.

Dauraus wegibt sich ein Mitlgiederstand zum 31.12.2021 von 16 Kindern, davon 7 Jungen und 9 Mädchen.

Im Ausblick auf dieses Jahr müssen wir auch leider ein Paar austritte bedauern, allerdings sind auch die ersten übergänge von der Kinder in die Jugendfeuerhwehr geglückt die uns weiterhin Positive stimmen.

Zuletzt möchte ich mich noch bei meinem Stellv. Matthias Behrla, unserem Betreuer Sedrick Faber und allen weiteren unterstützern bedanken.